



C'était au cours d'une cérémonie présidée par le ministre d'Etat, secrétaire général de la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh qui a également dévoilé la stèle d'inauguration ce 25 août 2021 à Yaoundé.

L'inauguration officielle ce 25 août du Centre national de production des passeports biométriques traduit la modernisation de l'administration camerounaise. Doté d'une technologie de pointe, l'ouvrage réduit désormais considérablement de nombreuses tracasseries, lourdeurs administratives, ramenant les délais d'obtention du passeport à 48h.

En ce jour d'inauguration du bâtiment situé au nouveau centre administratif du quartier Etoudi à Yaoundé, le ministre d'Etat, secrétaire général de la présidence de la République (SGPR), Ferdinand Ngoh Ngoh a reçu son passeport ordinaire produit en 20 minutes seulement.

Célérité dans la production

Le délégué général à la sûreté nationale a rappelé que le gouvernement a mis tout en œuvre pour offrir aux demandeurs de passeport, un service de qualité. « *La technologie du nouveau système favorise un traitement diligent de Production des passeports. Il n'est plus besoin de partir de sa ville de résidence pour la capitale. Tout devient automatique* » souligne **Martin Mbarga Nguélé**.

Pour le responsable technique de système de production, Labinot Carreti, « Le Cameroun est devenu un exemple technologique de production de passeports » grâce à la technologie Unbcm -Augentic (lien).

Dans son discours de circonstance, le représentant du chef de l'Etat, le ministre d'Etat, secrétaire général de la présidence de la République, a relevé que « *Cet édifice futuriste participe de la vision du chef de l'Etat. Ce système vise à rendre notre administration plus performante. Ce système innovant offre d'importantes garanties en matière de la protection de la nationalité camerounaise* ». Cette opération de production rapide des passeports sera étendue aux dix régions du Cameroun et aux représentations diplomatiques du pays à l'étranger.

Prochaine étape

Le ministre d'Etat, SGPR, Ferdinand Ngoh Ngoh annonce que la prochaine étape de la digitalisation des services impulsée par le président de la République Paul Biya, sera la numérisation des actes de naissance et la réduction des délais de la production des cartes nationales d'identité. En attendant, il exhorte les parties prenantes et surtout l'équipe technique à travailler en synergie en vue maintenance régulière des équipements acquis.

Ouvert au grand public depuis le 1er juillet 2021, le Centre national de production des passeports biométriques du Cameroun a déjà enregistré plus de 35000 demandes d'enrôlement en ligne, soit plus de 1000 demandes par jour. Bâti sur près de 1000 m2, l'édifice a une capacité de production de 1500 à 2000 passeports par jour.

Crtv
